

II. Autoridades y personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

CORTES ESPAÑOLAS

RESOLUCION de la Presidencia de las Cortes Españolas por la que se transcribe relación de señores Procuradores en Cortes designados con posterioridad al día 18 de diciembre de 1973.

De acuerdo con lo dispuesto en el párrafo cuarto del artículo tres del vigente Reglamento de las Cortes, se publican a continuación los nombres de los señores Procuradores que han sido designados con posterioridad al día 18 de diciembre de 1973, con indicación del apartado 2.º de la Ley de 17 de julio de 1942 a que pertenecen:

Apartado A)

Don Antonio Barrera de Irímo, Vicepresidente segundo del Gobierno y Ministro de Hacienda.
Don Antonio Carro Martínez, Ministro de la Presidencia.
Don Francisco Coloma Gallegos, Ministro del Ejército.
Don Pedro Cortina Mauri, Ministro de Asuntos Exteriores.
Don Mariano Cuadra Medina, Ministro del Aire.
Don Nemesio Fernández-Cuesta e Illana, Ministro de Comercio.
Don Joaquín Gutiérrez Cano, Ministro de Planificación del Desarrollo.
Don Gabriel Pita de Veiga y Sanz, Ministro de Marina.
Don Luis Rodríguez de Miguel, Ministro de la Vivienda.
Don Antonio Valdés y González Roldán, Ministro de Obras Públicas.

Apartado B)

Don Gonzalo Cerezo Barredo, Consejero nacional designado por el Presidente del Consejo.
Don José Manuel Merco Palau, Consejero nacional designado por el Presidente del Consejo.
Don Eduardo Navarro Alvarez, Consejero nacional designado por el Presidente del Consejo.
Don Luis Nozal López, Consejero nacional designado por el Presidente del Consejo.

Apartado C)

Don Servando Fernández-Victorio y Camps, Presidente del Tribunal de Cuentas del Reino.

Apartado D)

Don Antonio Blanco Gejo, Director Central del Secretariado de Administración y Finanzas Sindicales.
Don Manuel Fernández Carrió, Técnico del Sindicato Nacional de Vidrio y Cerámica.
Don Manuel Hernández Sánchez, Secretario general de la Organización Sindical.
Don José Isbert Soriano, elegido por la Comisión Permanente del Congreso Sindical.
Don Alfonso Mayquez Noguera, elegido por la Comisión Permanente del Congreso Sindical.
Don Eugenio Mazón Verdejo, elegido por la Comisión Permanente del Congreso Sindical.
Don Jesús Sancho Rof, Director central del Secretariado de Asistencia y Promoción Sindicales.
Don Jesús Santos Rein, Director central del Secretariado de Asuntos Económicos Sindicales y Secretario del Consejo Nacional de Empresarios.

Palacio de las Cortes a 6 de febrero de 1974.—El Presidente, Alejandro Rodríguez de Valcarlos y Nebreda.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 14 de enero de 1974 por la que se resuelve el concurso de méritos para proveer plazas vacantes en la Escuela Nacional de Sanidad.

Hmo. Sr.: En virtud de las facultades que me confieren el artículo 7.º del Decreto de 31 de mayo de 1946 y como resolución del concurso convocado para proveer plazas vacantes en la Escuela Nacional de Sanidad por Orden ministerial de 28 de marzo de 1973, previo informe favorable del Consejo Nacional de Sanidad y juzgado por el alto Patronato de la Escuela el 7 de diciembre, vengo a nombrar:

A don Juan del Rey Calero para la plaza de Médico adscrito con categoría de Jefe del Departamento de Epidemiología y Estadística.

A don Pablo Trincado Doperciro para la plaza de Médico adscrito con categoría de Jefe del Departamento de Secretaría Técnica; y

A doña María del Pilar Najera Morrondo para la plaza de Médico adscrito con categoría de Jefe del Departamento de Educación Sanitaria.

Se declara desierta la plaza de Jefe de Departamento de Investigación y Enseñanza de Sanidad ambiental por haberse retirado del concurso o no aportar, los solicitantes, justificantes de méritos en relación concreta con la característica de la plaza.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 14 de enero de 1974.

GARCIA HERNANDEZ

Hmo. Sr. Director general de Sanidad

ORDEN de 26 de enero de 1974 por la que se confirma en el cargo de Subdirector general de Medicina Preventiva y Sanidad Ambiental a don Benjamín Sánchez Fernández-Murias.

Hmo. Sr.: A propuesta del Director general de Sanidad, y en uso de las facultades que me confiere el artículo 14 de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado, he tenido a bien confirmar en el cargo de Subdirector general de Medicina Preventiva y Sanidad Ambiental a don Benjamín Sánchez Fernández Murias, que en el desempeño de dicho cargo disfrutara de los derechos y prerrogativas que al mismo corresponden.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 26 de enero de 1974.

GARCIA HERNANDEZ

Hmo. Sr. Director general de Sanidad.

ORDEN de 26 de enero de 1974 por la que se nombra a don Francisco Javier Giménez Hernández Secretario general de la Dirección General de Sanidad.

Hmo. Sr.: A propuesta del Director general de Sanidad, y en uso de las facultades que me confiere el artículo 14 de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado, he tenido a bien nombrar a don Francisco Javier Giménez Her-